

第75回 諏訪湖祭湖上花火大会

8月15日に新型コロナウイルスの影響で4年ぶりに諏訪湖上花火大会が開催されました。当日々台風が接近していた為、中止が心配されていましたが、大きく天気が崩れることもなく、無事に開催されました。

ひさしぶりに高く打ち上げられた花火が諏訪の夜空に彩り、音が山に反響して鳴り響きました。施設内にて観覧されたご利用者様も迫力のある花火に感動されている様子でした。（小池）



うちわ作り

入所フロアでは、レクの時間にうちわ作りを行いました。ご利用者様に夏にちなんだ好きなイラストを選んで頂き、うちわに貼り付けました。

完成したうちわを使って扇いだり、ご利用者様同士で見せ合い、華やかになったと喜ばれていました。（小池）



デイサービスセンター あおぞら

うさぎのタオルアート&ティッシュケース

あおぞらでは、運動レクやお料理レクなど毎日バラエティーに富んだレクレーションを企画して行っております。その中でも指先を使う手芸レクレーションもとても人気があります。

(中島)



うさぎのタオルアートは1枚のハンドタオルから可愛いうさぎが出来上がり、皆様驚かれました。そして出来上がったうさぎはとても可愛らしくお家に飾って下さったそうで嬉しいです。



ティッシュケース作りは1枚の布を4か所縫うと出来あがります。皆様それぞれの縫い方でいろんな表情の可愛らしいティッシュケースが出来上りました。

かいんの里複合福祉施設 グループホームかいん あやめユニット



七夕飾り

7月5日に職員とご利用者様と一緒に七夕の飾り付けを行いました。職員が作った飾りや、願い事を書いた短冊を笹に飾りました。短冊にお願いごとを書いて頂きましたが、ご利用者様何のお願い事を書こうか悩んでおりました。思い思いの事を書いて頂いたり、「健康で過ごせますように」「家族が元気でありますように」等の願い事が書かれておりました。皆様の願いが叶うよう心を込めて飾りました。

グループホーム(若林)



職場体験学習

From 諏訪中学校



上諏訪中学校の生徒さん3名が2日間にわたり、かりんの里デイケアでの職場体験に参加しました。見学や簡単な実務を通じて、実際の業務内容に触れていただきました。



生徒さんは限られた時間の中でご利用者様との関わりを大切にし、真摯に会話に耳を傾けていました。生徒さんの温かな言葉や関心深い質問に対して、ご利用者様は心からの笑顔を見せていました。これからも他人に対する思いやりを大切にし、未来に向かって前進していってほしいと思います。

(矢島)

訪問介護事業所の紹介



介護を必要とする独り住まいの高齢者の方・高齢のご夫婦のみのお宅、または介護をされているご家族の負担を軽減するために、ご自宅へ訪問しご提供させて頂いております。高齢者の方が住み慣れたご自宅で少しでも長くご自分の力で安心して暮らして頂けますように、私たち4名にてご支援をさせて頂きます。

★身体介護サービス

- ①食事介助 ②服薬確認
- ③入浴介助 ④身体の清拭
- ⑤排泄介助 ⑥体位変換
- ⑦衣服の着脱介助
- ⑧移動・移乗介助
- ⑨外出介助 等



★生活援助サービス

- ①買物 ②調理
- ③住居の掃除・整理整頓
- ④環境整備・換気
- ⑤洗濯 ⑥布団干し
- ⑦薬の受け取り 等

※上記の介護保険対象のサービス以外にも必要に応じて有償サービスもご提供させていただいているので、お気軽にお問合せ下さい。(担当清水)



チョコバナナムース



たこ焼き風カップケーキ



とうもろこしのケーキサレ

夏祭りウィーク

コロナ禍で外出が制限される中、ご利用者様に楽しんで頂けるよう、かりんの里では管理栄養士の発案で夏祭りをテーマにした特別なメニューが提供されました。

夏祭りの雰囲気を味わうため、ビール風ゼリーやたこ焼き風カップケーキといったユニークなおやつが用意されました。ご利用者様は、初めは驚きつつも、そのクオリティーに感嘆の声を上げていました。食べる楽しみを通じて、ご利用者様同士の交流も深まり、笑顔と笑い声が絶えませんでした。

(矢島)



じゃがもち～みたらし～



ビール風ゼリー



編集後記

9月に入りましたがまだまだ涼しい風はやってきません。暑い日々が続くことで、外出時には紫外線対策や水分補給が不可欠です。また、エアコンや扇風機の出番はまだまだ終わりそうにありません。しかし、秋の訪れが待ち遠しいと感じることもあります。秋は爽やかな涼しさと共に、紅葉や秋の収穫など美しい風景と楽しみが待っています。この残暑が続く時期は、体調管理に気をつけ、夏の楽しみを最大限に活かしつつ、秋の到来を待ち望む大切な時期です。暑さに負けず、健康に過ごしましょう。

(矢島)